

Town Topics

タウン トピックス まちの話題

広報誌で紹介した写真を希望者に提供します。
広報秘書課広報広聴係 (TEL 23-3069)



楽しかったねキッズ運動会

10月5日 白樺コミュニティーセンター

平成27年度当別町キッズ運動会が白樺コミュニティーセンターで開催され、町内在住の親子が参加しました。

玉入れや宝探しなど6つのプログラムが行われ、当別町のキャラクターとべのすけも応援にかけつけました。参加した子のなかにはゴール前で引き返してしまったり、途中で立ち止まったまま動かなくなるハプニングなどもありましたが、楽しいひとときを過ごしました。



農業青年がCMを制作

10月 町内にて

J A北いしかり青年部当別ブロック（高田裕輔ブロック長）は、当別町の農産物や風景等の魅力を発信するための「1分間CM」を制作しました。

同青年部によるCM制作は今回で2度目。何度も打合せを行い内容を決定したそうです。実際の撮影は部員が担当し、それぞれ撮影した写真や動画を編集しました。

完成したCMは、11月下旬よりJ A北いしかりのホームページ内の青年部・女性部 (<http://www.ja-kitaishikari.or.jp/club/>) で視聴することができます。



食による観光まちづくりとは？

10月19日 田西会館

平成29年の道の駅オープンに向け「食」を軸にした観光まちづくりを考えようと当別町観光協会（西川庄一会長）主催で「食による観光まちづくりフォーラム2015in当別」が開かれました。

道内各地の新ご当地グルメをPRしている北海道じゃらんの吉田編集長、元編集長のヒロ中田さんなど4人が講演。吉田さんは「当別町は来訪者の満足度が非常に低い」「食を磨くことで満足度が高まる」と指摘し、これまで全国67の新ご当地グルメの開発に携わった中田さんは開発の成果を紹介し「町に人を呼び込むにはさまざまな業種が連携しなくてはダメ。町全体でやる気を持って欲しい」と訴えました。